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Уважаемые работники почтовой связи!
Примите поздравления с вашим профессиональным праздником! Надёжность 

и оперативность вашей работы является одним из немаловажных условий для 
устойчивого развития нашего региона. От неё зависит своевременная доставка 
миллионов писем, бандеролей, посылок, различных грузов адресатам. Сложно пе-
реоценить и вклад почты в обеспечение социальной стабильности в Тюменской 
области, повышение доступности самых востребованных населением услуг – до-
ставка пенсий, приём платежей и многое другое. Отрадно, что вы идёте в ногу со 
временем, расширяете спектр предоставляемых услуг, повышаете их качество, 
внедряете новые технологии, обновляете оборудование. Это  требует высокой 
квалификации и  ответственности каждого специалиста. Уверен, ваш опыт и про-
фессионализм будут и далее служить на благо региона.

 От всей души желаю вам здоровья, трудовых успехов и благополучия, мира 
и добра вам и вашим близким!

В.В. ЯкУшеВ, 
губернатор Тюменской области                                          

Уважаемые работники казанского почтамта, ветераны!
Примите поздравления с вашим профессиональным праздником. Почта-

льон – то маленькое звено, которое поддерживает связь со всеми уголками стра-
ны, именно он делает государство единым. И сегодня, в век стремительного раз-
вития информационных технологий, почтовая связь не утратила своего значения 
и по-прежнему является самым доступным и популярным видом коммуникации.

Сохраняя добрые традиции и профессиональные кадры, почтовики Казанско-
го района качественно обеспечивают растущие потребности клиентов. Желаю вам 
крепкого здоровья, счастья, успехов и благополучия!

Т.А. БогдАноВА,
глава района

Уважаемые сотрудники и ветераны почтовой службы!
Примите поздравления от депутатов Думы Казанского муниципального райо-

на с профессиональным праздником – Днём российской почты!
В современных условиях почта – это не просто средство связи, а важная со-

ставляющая часть цивилизации, способствующая развитию экономики и бизне-
са. В эпоху высоких технологий и развитых коммуникаций почта не утрачивает 
своего значения, сокращая расстояния и сохраняя тепло человеческого общения.

Желаем вам успехов в работе, здоровья и счастья.
о.А. СоБЯнинА,

председатель Думы

Уважаемые работники рыбной отрасли, ветераны!
Поздравляю вас с профессиональным праздником – Днём рыбака! Этот празд-

ник объединяет как профессиональные коллективы рыбаков, так и начинающих 
рыболовов-любителей. Для одних занятие рыбалкой доставляет спортивный ин-
терес, для других добыча рыбы – основной вид трудовой деятельности. Казанская 
рыба – один из востребованных продуктов наших земляков и жителей области. 

Желаю вам сохранения и приумножения рыболовецких традиций, непремен-
но богатых уловов, здоровья, успехов, оптимизма.

Т.А. БогдАноВА,
глава района

Уважаемые работники рыбной промышленности, ветераны!
Примите поздравления от депутатов Думы Казанского муниципального райо-

на с праздником – Днём рыбака! Благодаря вашему нелёгкому труду эта вкусная 
продукция попадает на наши столы.

Желаем вам крепкого здоровья, счастья, удачи и благополучия.
о.А. СоБЯнинА,

председатель Думы

Поздравления

Бизнес 
растёт

По данным Росстата, за 2014 
год количество предприятий ма-
лого бизнеса в Тюменской области 
увеличилось более чем на 2 тыся-
чи. Вырос и оборот их продукции 
(услуг). Росту поспособствовала го-
сударственная программа Тюмен-
ской области «Основные направ-
ления развития малого и средне-
го предпринимательства». Эффек-
тивной мерой поддержки, оказы-
ваемой в её рамках, стало субси-
дирование лизинга оборудования. 
Это реальная адресная помощь 
предпринимателям, обеспечиваю-
щая выход бизнеса на новый уро-
вень и долгосрочную перспекти-
ву развития. По итогам 2014 года            
господдержка на развитие лизин-
га оборудования была оказана 263 
предпринимателям. В итоге ими  
приобретена спецтехника, транс-
порт, оборудование, созданы  ра-
бочие места. Данная форма госу-
дарственной поддержки сохранена 
и на 2015 год. 

Поддержка 
АПк

Тюменская область получила 
дополнительное финансирование 
из федерального бюджета в разме-
ре около 125 миллионов рублей на 
развитие агропромышленного ком-
плекса в 2015 году. Как сообщил со-
трудник пресс-службы губернатора, 
общая сумма расходов на сельское 
хозяйство из бюджетов всех уров-
ней в этом году составит более пяти 
миллиардов рублей. На поддержку 
сельскохозяйственных товаропро-
изводителей в области растение-
водства выделено дополнительно 
122,3 миллиона рублей, начинаю-
щим фермерам – около двух мил-
лионов рублей. Как ранее заявил гу-
бернатор Тюменской области Вла-
димир Якушев, сельхозпроизводи-
телям необходимо в первую оче-
редь увеличить темпы развития мо-
лочного и мясного животноводства, 
чтобы обеспечить потребности ре-
гиона, а также Ямало-Ненецкого 
и Ханты-Мансийского автономных 
округов. 

книга 
на память

Продолжается приём заявок на 
приобретение  книги о наших зем-
ляках «Казанцы и Великая Отече-
ственная война». Деньги в сумме 
353 рублей  можно сдать в рай-
онной совет ветеранов. Пока при-
нято 330 заявок. Тем, кто ещё не 
успел заказать эту уникальную 
книгу, стоит поторопиться, так как 
последний срок приёма денеж-
ных средств – 15 июля и ни днём 
больше. Первый тираж книги в 170 
экземпляров был напечатан к се-
мидесятилетнему юбилею Побе-
ды. В этой книге собрана инфор-
мация и фотографии  тех, кто 
прошёл войну от начала до кон-
ца, кто, не жалея жизни, защищал 
Родину. Кстати, автор книги Зина-
ида Павловна Гуляева продолжа-
ет сбор материала для второго 
издания. Имеющуюся информа-
цию о родных и близких, воевав-
ших  на фронте в 1941 – 1945 го-
дах, также можно передать в рай-
онный совет ветеранов.   

 Фестиваль 
для души

Проведение фестиваля «Пес-
ни, опалённые войной» в селе 
Казанском стало традиционным. 
В нынешнем году он состоится в 
третий раз. Мероприятие запла-
нировано на 25 июля, начало в 
20 часов. Если будет благопри-
ятная погода, то концертная про-
грамма  пройдёт  в центральном 
парке села Казанского. Участни-
ками фестиваля станут не толь-
ко местные артисты и участники  
художественной самодеятель-
ности, но и гости из ближайших 
областей и районов. Планирует-
ся пригласить на фестиваль ан-
самбль «Полесье» белорусской 
музыки и песни из города Тюме-
ни. На межрегиональный фести-
валь «Песни, опалённые войной» 
приглашаются любители душев-
ной музыки и все желающие. По 
окончании фестиваля его участ-
никам будут вручены дипломы 
и памятные сувениры о Казан-
ской земле.   

Плюс 
один день

Предлагается расширить пере-
чень нерабочих праздничных дней 
в России. Соответствующий законо-
проект, разработанный  депутатом 
нижней палаты парламента Алексе-
ем  Диденко, внесён в Госдуму. Так, 
планируется дополнительно вклю-
чить в перечень нерабочих дней  8 
июля – День семьи, любви и верно-
сти. Автор инициативы считает, что 
этот праздник призван чтить вечные 
православные ценности. Предпо-
лагается, что объявление данного 
праздника выходным днём позволит 
привлечь внимание молодёжи и бу-
дет способствовать положительно-
му отношению к семье как к важней-
шему социальному институту. Дан-
ная мера также благоприятно ска-
жется на демографической и ма-
кроэкономической ситуации в стра-
не. Предлагаемую поправку плани-
руется ввести в действие с первого 
сентября 2015 года.   

информации подготовила  
олеся РУФ

В  неСколько  СТРок  оБо  ВСём

12 июля – День российской почты

Если любишь дело, которому ты служишь, то 
никакие трудности  тебя не пугают, из-за неболь-
шой оплаты труда ты не  расстраиваешься и бро-
сать свою работу не хочешь, даже если уже мож-
но отдыхать. Такие выводы я сделала, пообщав-
шись с почтальонами Новоселезнёвского почтово-
го отделения связи Верой николаевной Плесов-
ских (на снимке – слева) и натальей николаев-
ной носковой.  В день каждая из них проходит по 
10 – 12 километров, но это им не в тягость.  Жен-
щин не пугают и не останавливают ни дождь, ни хо-
лод, ни жара. Им нравится такая специфика тру-
да, они охотно общаются с людьми, которые с не-
терпением ждут их прихода, относятся к ним с ува-
жением и отзываются о почтальонах  лишь добры-
ми словами.

Вера Николаевна проработала почтальоном 
15 лет, уже на пенсии, но уходить на отдых пока не 
думает. Есть силы, желание, возможность трудить-
ся – почему бы не послужить селянам? Для жите-
лей её округа она, можно сказать, родной человек, с 

делу своему служа

которым можно  поговорить по душам, поделиться, об-
ратиться с просьбой.

 Стаж работы на почте  у Натальи Николаевны – 23 
года. Она ежедневно спешит разнести в каждый дом 
своего округа периодику, письма, открытки, всегда во-
время доставляет пенсию. И если даже ей приходится 
домой в Шадринку идти пешком – не беда, она легка на 
подъём и очень ответственна.  

Благодарны жители Новоселезнёво почтальонам за 
то, что они оформляют для них подписку, рекомендуют  
интересные издания, обязательно напомнят, что нужно 
выписать районную газету.

В прошедшую среду обе женщины ездили в Тюмень 
на торжественное мероприятие в честь  Дня российской 
почты, где им были вручены высокие награды за их труд: 
В.Н. Плесовских была награждена почётной грамотой  
Министерства связи и массовых коммуникаций, а Н.Н. 
Носкова получила почётную грамоту управления феде-
ральной почтовой связи – филиала ФГУП «Почта Рос-
сии». Гордитесь своими земляками, новоселезнёвцы!

Текст и фото нины РоСТоВщикоВой

БезоПАСноСТь

В казанских лесах спокойно
По оперативной информации РДС субъектов, с начала пожароопасного сезо-

на 2015 года на всех категориях земель в УрФО возникло1200 природных пожа-
ров на общей площади 11237 га, из них на землях лесного фонда – 1095 возгора-
ний на общей площади 9897 га. На землях лесного фонда 6 июля  ликвидирован 
1 пожар в Челябинской области. По словам работников Казанского лесничества, 
в нашем районе лесных пожаров и возгораний не зафиксировано. Хочется наде-
яться, что земляки и в дальнейшем будут  беречь родную природу.

Соб. инф.
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Встреча главы администрации 
Казанского района Татьяны Алек-
сандровны Богдановой с огнёвски-
ми жителями началась с необычных 
вопросов и ответов на них.

Помнится мне, что  прежде 
диалог представителей власти и 
народа начинался с обсуждения  
проблем – житейских, социаль-
ных, экономических. А тут Татья-
на Александровна задала вопрос 
главе администрации Огнёвско-
го сельского поселения Алексан-
дру Романовичу Корчагину: «А по-
чему народ не ходит в тренажёр-
ный зал, на строительство кото-
рого были  потрачены  бюджет-
ные деньги?»

Огнёвцы занимаются лечеб-
ной физкультурой в старом зда-
нии, а в тренажёрный зал в под-
вальном помещении дома культуры  
никто ни ногой. Получается, день-
ги на ветер?

В Огнёво и Песчаном стали жить 
хорошо и весело. На улицах воз-
водятся детские площадки. Стои-
мость каждой превышает сто ты-
сяч рублей. Но не экономят бюджет-
ных денег огнёвцы. На истребле-
ние бродячих собак выделено один-
надцать тысяч рублей. А всего-то 
и надо – привязать на цепь своего 
четвероногого друга или ограничить 
его  свободу. На одиннадцать тысяч 
рублей можно фруктовый сад раз-
бить на пустыре.

 Иждивенческие настроения 
одолевают  представителей отдель-
ной  категории  жителей Огнёво. На 
встрече с главой одна из женщин 
в категоричной форме задала во-
прос Татьяне Александровне Бог-
дановой:

ВлАСТь.  ТеРРиТоРиЯ.  люди

диалог состоялся

– Почему не оказывается мате-
риальная помощь пенсионерам?

Наши граждане твёрдо  уверо-
вали  в то, что пенсионерам адми-
нистрация района обязана  оказы-
вать материальную помощь   в по-
рядке живой очереди. Совесть надо 
иметь детям престарелых родите-
лей. Они обязаны помогать своим 
стареньким папам и мамам. Не грех 
и крышу починить на отеческих из-
бах, и забор поправить.

Вот, говорят, в Чечне нет до-
мов для престарелых, приютов си-
ротских. Потому что чеченцы сты-
дятся бросать  на произвол судь-
бы стариков и сирот. Может быть, 
следует поучиться нам у братьев-
чеченцев?

На встрече с главой говорили ог-
нёвцы о своих тревогах и печалях. 
К примеру, не всегда  удаётся по-
пасть на приём к хирургу. То и дело 
меняются  участковые врачи. А это 
же самые  близкие, самые, так ска-
зать,  родные доктора.

Обычно по ночам возникают  
проблемы  со здоровьем. А в Огнё-
во фельдшер работает вахтовым 
методом. Квартиру, предназначен-
ную ему,  отдали учителю. Может, 
это и правильно. И всё-таки…

Участковый инспектор поли-
ции Павел Владимирович Сели-
ванов рассказал землякам о том, 
что отдельные граждане, в частно-
сти  из числа переселенцев из юж-
ных республик бывшего нашего Со-

юза,  пропивают деньги, не желая 
потратиться на оформление доку-
ментов, подтверждающих право на 
жительство.  Из-за этого в первую 
голову  бедствуют  дети мигрантов-
выпивох.

Весной не могли огнёвцы вы-
гнать коров на пастбище. Прегра-
дой служили горы навоза. Озерцо,  
чистое  когда-то, превратилось в на-
возную лужу. 

В водоохранную  зону  свалива-
ют мусор огнёвцы. За руку наруши-
телей никто не ловит. Все  равно-
душно  взирают на них.

Говорилось на встрече с главой 
района  о давней шестилетней ка-
нители с оформлением земельных 
паёв. Татьяна Александровна Бог-
данова попросила огнёвцев не то-
ропиться с обвинением местных 
кадастровых чиновников.  Эта са-
мая канитель обусловлена измене-
ниями, дополнениями, которые по-
стоянно вносятся в законодатель-
ство.  Всё нормализуется и упоря-
дочится.

Деньги, особенно бюджетные, 
счёт любят. Пройти должна пора и 
практика безрассудных трат денег 
на содержание объектов культур-
ного назначения, которые пустуют 
в досуговое время.

Говорила глава района о том, 
что слишком дорого обходится каз-
не содержание деревенских клу-
бов, поскольку не ходит туда  на-
род по вечерам. Более полумилли-
она рублей в год тратится, к приме-
ру, на содержание пустующего Ко-
ротаевского клуба. А пятьсот пять-
десят тысяч  бюджетных  рублей  
потратить можно было бы с поль-
зой для людей.

Каждый бюджетный рубль дол-
жен  эффективно работать.

олег дРеБезгоВ
Фото Павла кУПцоВА

15 июля – 
воскресник

На основании постановления бюро 
райкома партии и исполкома райсове-
та 15 июля организуется воскресник по 
строительству МТС. 

В воскреснике участвуют рабочие, 
служащие, домохозяйки, проживаю-
щие на территории райцентра и сель-
советов района.

Явку на строительство обеспечива-
ют уполномоченные райкома ВКП(б) и 
райисполкома, председатели сельсове-
тов, заведующие учреждениями  и ди-
ректора предприятий. 

Безжалостно 
наказывать 

расхитителей 
хлеба

Посягательство на общественную 
собственность является тягчайшим 
преступлением.

К сожалению, в нашем районе есть 
ещё лица, которые не желают честно 
трудиться. Эти лица стремятся стро-
ить своё благополучие за счёт колхо-
зов, за счёт государства. К этой кате-
гории преступных людей относится и 
гражданка Ефимова М.П. Дважды уже 
привлекалась гражданка Ефимова к 
уголовной ответственности, но это не 
остановило её от дальнейших престу-
плений.  25 июля гражданка Ефимова 
снова совершила преступление, заняв-
шись стрижкой колосьев на полях кол-
хоза им. Чапаева. Преступница пойма-
на, арестована и вскоре предстанет пе-
ред народным судом.

Сейчас каждое правление колхо-
за обязано установить строжайшую 
охрану урожая как на корню, так и 
при перевозках хлеба и хранении его 
в амбарах. Нужно дело поставить так, 
чтобы не дать возможности преступ-
ным элементам похитить ни единого 
зёрнышка. Весь урожай должен пойти 
государству и честно потрудившимся 
колхозникам. 

Младший лейтенант милиции 
Гуляев 

Нормы должны 
выполняться

Многие жалуются на то, что невоз-
можно выполнять нормы паровспаш-
ки на тягле. Но это, конечно, невер-
но. Для людей, по-настоящему жела-
ющих работать и помогать своему кол-
хозу, выращивать высокие урожаи, нор-
мы вполне выполнимы. Пахарь колхо-
за им. Ворошилова Андрей Буш еже-
дневно вспахивает по 0,80 га, а школь-
ники Миша Дроздецкий и Ш.Горлова 
также выполняют на быках свои днев-
ные нормы.

Благодаря стараниям названных и 
других пахарей,  колхоз им. Вороши-
лова хорошо справляется с выполне-
нием плана паровспашки.

Алимова

Объявление
Ленинградский интернат № 139, 

находящийся в дер. Чирки Казанского 
района  Тюменской области, доводит 
до сведения всех учреждений и част-
ных лиц, что интернат переводится в 
Ленинград. Срок  реэвакуации –  25 
июня 1945 года.

Администрация

Материалы взяты из газеты 
«Колхозное знамя» за 1945 год, 

№№ 21, 24  и 25 за 21 июня, 
12 июля и 2 августа

к печати подготовила 
Светлана зВоРыгинА

На недавно состоявшейся  
отчетно-выборной  конференции  
Казанской районной ветеранской 
организации с докладом   о проде-
ланной работе выступил председа-
тель  совета ветеранов Анатолий 
Николаевич Барнёв. 

За отчётный период  ветеран-
ская организация провела  19 пле-
нумов, на которых рассматрива-
лись вопросы  о роли первичных 
ветеранских организаций в обще-
ственно-политической жизни  рай-
она, о медицинском и социальном 
обслуживании пенсионеров, о под-
готовке  к 70-летию Победы, о со-
стоянии жилищно-коммунального 
обслуживания  населения.  Осо-
бое  внимание докладчик уделил  
совместной работе  совета ветера-
нов и органов местного самоуправ-
ления, так как все возникающие се-

годня вопросы невозможно решить 
без тесного взаимодействия с  гла-
вами  сельских поселений, специа-
листами районной  администрации  
и  главой района, высказал  слова 
благодарности за внимание и под-
держку. 

Через органы социальной защи-
ты  населения  многим пенсионерам 
оказывается социальная поддерж-
ка. В полном объёме и своевремен-
но. В 2014 году 4165 региональных 
льготников получили выплаты на 
коммунальные услуги. К 70-летию 
Победы 925 участников войны, тру-
жеников тыла, детей  войны получи-
ли единовременные выплаты на об-
щую сумму 1 899 тыс. рублей.

К празднованию этой замеча-
тельной даты  совет ветеранов про-
вёл смотр школьных музеев,  об-
ратился с ходатайством  в админи-

страцию района об увековечивании 
памяти пяти  Героев Советского Со-
юза и двух  Героев Социалистиче-
ского Труда. Ходатайство было удо-
влетворено, открыта Аллея Героев. 
Совет ветеранов  принимал участие 
в  мероприятиях по открытию  па-
мятных досок в школах района, где 
во время войны функционировали 
детские дома. Заместителем  пред-
седателя районного  совета  вете-
ранов Зинаидой Павловной Гуляе-
вой собраны сведения, фотографии 
и краткие биографии 1580 участни-
каов войны. Благодаря поддержке 
главы района Богдановой Татьяны 
Александровны,  на основе этого 
материала издана книга «Казанцы 
и Великая Отечественная война»

Подробно  проанализирована 
работа   по оздоровлению пенсионе-
ров, деятельность ветеранских клу-

бов и  художественных  объедине-
ний, патриотическая работа с моло-
дёжью и населением, организация 
волонтёрского движения. 

Выступающие, принявшие уча-
стие в обсуждении доклада, дали 
положительную оценку работе  рай-
онного совета ветеранов.

В конференции приняли участие 
глава  администрации Казанского 
района Т.А. Богданова и член об-
ластного совета ветеранов Г.Г. Гри-
горьев, которые высказали свои по-
желания по улучшению  работы со-
вета ветеранов.

Председателем районного со-
вета ветеранов вновь избран А.Н. 
Барнёв.

н. ВолоконцеВА,
председатель комиссии 

 по СМИ районного совета 
ветеранов

кАк  жиВёшь,  ВеТеРАн?

Подвели итоги пятилетней работы

В соответствии со статьей 28 
Уголовно-процессуального кодекса 
Российской Федерации уголовное 
преследование в связи с деятель-
ным раскаянием может быть пре-
кращено судом, следователем (с со-
гласия руководителя следственного 
органа) или дознавателем (с согла-
сия прокурора) в отношении лица, 
подозреваемого или обвиняемого в 
совершении преступлений неболь-
шой или средней тяжести.

Преступлениями небольшой тя-
жести признаются умышленные и 
неосторожные деяния, за соверше-
ние которых максимальное наказа-
ние, предусмотренное Уголовным 
кодексом Российской Федерации, 

ЧелоВек  и  зАкон

если виновный раскаялся
не превышает трёх лет лишения 
свободы. Преступлениями сред-
ней тяжести признаются умышлен-
ные деяния, за совершение которых 
максимальное наказание не превы-
шает пяти лет лишения свободы, и 
неосторожные деяния, за соверше-
ние которых максимальное наказа-
ние не превышает трёх лет  лише-
ния свободы.

Уголовным кодексом Российской 
Федерации установлено, что чело-
век, впервые совершивший престу-
пление небольшой или средней тя-
жести, может быть освобождён от 
уголовной ответственности, если 
после совершения преступления 
он добровольно явился с повинной, 

способствовал раскрытию и рассле-
дованию преступления, возместил  
причинённый ущерб или иным об-
разом загладил вред, причинённый 
в результате преступления, и вслед-
ствие деятельного раскаяния  пере-
стал быть общественно опасным.

Явка с повинной означает до-
бровольное обращение лица, со-
вершившего преступление, с заяв-
лением о нём в компетентные орга-
ны с намерением передать себя в 
руки правосудия. Условие освобож-
дения от уголовной ответственно-
сти в виде способствования раскры-
тию и расследованию преступления 
следует считать выполненным, если 
виновный способствовал раскры-

тию и расследованию преступле-
ния, совершенного с его участием. 
Ущерб представляет собой имуще-
ственный вред, который может быть 
возмещён в натуре, например, пу-
тём предоставления имущества 
взамен утраченного, ремонта или 
исправления повреждённого иму-
щества, в денежной форме, напри-
мер, путём возмещения расходов 
на лечение, и в другой форме. Под 
заглаживанием вреда понимается 
денежная компенсация морального 
вреда, оказание какой-либо помощи 
потерпевшему, а также иные меры, 
направленные на восстановление 
нарушенных в результате престу-
пления прав и законных интересов 
потерпевшего.

П. ТолСТоПЯТ,
заместитель прокурора района

Хроники 
1945 года

Вслед за огнёвской встречей состоялся диалог главы района 
с населением села Песчаное
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Виктор михайлович, рас-
скажите о своём коллек-

тиве.
– В  коллектив Казанского по-

чтамта входят работники всех по-
чтовых отделений района и цен-
трального офиса, всего 145 чело-
век. Спектр услуг, предоставляемых 
почтовыми отделениями,  широк и 
разнообразен. Это доставка  адре-
сатам периодики, пенсий, социаль-
ных пособий, организация подписки 
на газеты и журналы, приём пла-
тежей, посылок  и переводов, дру-
гие почтовые, финансовые, торго-
вые услуги.

Люди у нас подобрались в боль-
шинстве своём добросовестные, 
ответственные, дисциплинирован-
ные. Ни к одному  из них у руковод-
ства нет особых претензий. Каждый  
на своём  месте старается сделать 
всё как можно лучше, вносит свой 
вклад в общее дело – будь то води-
тель, почтальон, сопровождающий, 
бухгалтер или экономист.

– и всё-таки, видимо, кто-то 
особо выделяется?

– Пожалуй, стоит отметить рабо-
ту начальников  отделений почтовой 
связи (ОПС) Ольги  Альфредовны  
Расщепкиной (Новоалександровка), 
Зои Анатольевны Несновой (Гра-
чи), Татьяны  Владимировны  Жо-
лудевой (Пешнёво). У них всегда 
порядок в здании и документации,                
безупречная  исполнительская дис-
циплина, хорошие показатели вы-
полнения планов, высокая  культура 
обслуживания посетителей.

– кто из Ваших подчинённых 
получит награды в связи с про-
фессиональным праздником?

– Грамотой  Министерства свя-
зи и массовых коммуникаций отме-
чена Вера Николаевна Плесовских, 
почтальон Новоселезнёвского ОПС. 
Благодарность Министерстава свя-
зи и массовых коммуникаций вру-
чена почтальону по сопровождению 
Казанского почтамта  Виталию  Вя-
чеславовичу  Головачёву. Почётной   
грамотой  УФПС Тюменской области 
–  филиала  ФГУП «Почта России» 
награждена Наталья Николаевна 
Носкова, почтальон Новоселезнёв-
ского ОПС,  а Благодарностью – Бро-
нислава Леонидовна Ляпустина, по-
чтальон Афонькинского ОПС. 

– Чем, кроме работы, живёт 
ваш коллектив?

– Видимо, каждый руководи-
тель хвалит своих коллег. Но у нас 

12  июлЯ – день  РоССийСкой  ПоЧТы

Преданность профессии 
завтра – профессиональный праздник работников почты. А накануне наш 

корреспондент нина Ростовщикова  взяла интервью у начальника казанско-
го почтамта В.м. ВелиЧко.

на почтамте действительно подо-
брался дружный сплочённый кол-
лектив. У нас нет текучки кадров, 
каких-то ссор, склок. Мы обязатель-
но отправляем своего представи-

теля на областные конкурсы про-
фессионального мастерства, а пе-
ред этим чуть ли не всем коллекти-
вом помогаем ему готовиться. Так, 
в прошлом году начальник Ильин-

ского ОПС  А.Н. Сафонова  прини-
мала участие в конкурсе работников  
сельских отделений почтовой связи. 
Нынче Ю.В. Гузыченко  участвовал 
в конкурсе водителей-почтовиков.

Совсем  недавно команда наше-
го почтамта  заняла первое место в 
областных соревнованиях по волей-
болу на кубок УФПС.

– есть ли у посетителей к 
почтовикам претензии? Что не 
устраивает ваших работников?

– Многие почтовики недоволь-
ны своей зарплатой, и это, считаю, 
справедливо. Труд их не из лёгких, 
график работы напряжённый, при-
ходится обслуживать нервных и 
беспокойных посетителей, прояв-
лять спокойствие и корректность, 
а вот денежная оценка их труда 
оставляет желать лучшего. Пре-
тензий к нам предъявляют много, 
а благодарности высказывают ред-
ко. Посетители Казанского почто-
вого отделения  в основном недо-
вольны очередями. Хотя мы дела-
ем всё возможное, чтобы этого из-
бежать: работаем с  8 и до 20 часов, 
трудимся напряжённо, не позволяя 
себе расслабиться.

– не совсем с Вами соглашусь, 
Виктор михайлович. В письмах в 
редакцию жители района неред-
ко хвалят сельских почтальонов, 
воспринимают их как родных лю-
дей, доверяют им свои пробле-
мы и чаяния. конечно, с людьми 
работать всегда непросто, но не 
будем в предпраздничный день 
говорить о грустном. Расскажи-
те лучше, как ваш коллектив на-
мерен отметить день россий-
ской почты.

– Если погода будет благоприят-
ствовать, непременно выедем всей 
нашей командой на природу, как де-
лаем каждый год. Надеемся поку-
паться, пообщаться, поиграть в во-
лейбол, бадминтон, участвовать в 
шутливых конкурсах. Сценарий го-
товят наши массовики. Организует 
мероприятие профсоюзный комитет 
совместно с администрацией. На-
деемся, что хорошо отдохнём,  на 
время забудем обо всех проблемах, 
наберёмся сил и энергии.

 Пользуясь случаем, хочу поздра-
вить всех своих коллег с нашим про-
фессиональным  праздником и ска-
зать, что дорожу каждым из них и 
желаю всем добрых перемен, се-
мейного счастья, исполнения жела-
ний. Также  адресую слова поздрав-
лений, признательности и благодар-
ности за многолетний труд  нашим 
ветеранам. Мы помним ваши заслу-
ги, учимся у вас преданности своей  
профессии. 

–  идёт реорганизация медучреждений 
юга области. В их число вошла и наша 
больница. как это отразится на доступ-
ности медицинской помощи для жителей 
казанского района?

– Данное мероприятие проводится соглас-
но распоряжению правительства Тюменской 
области от 30.04.2015 г. № 638-рп «О реорга-
низации государственного бюджетного учреж-
дения здравоохранения Тюменской области 
«Областная больница №14 имени В.Н. Ша-
наурина» (с. Казанское)». В результате реор-
ганизации к нашей больнице будет присоеди-
нена «Областная больница № 17» (с. Сладко-
во), которая станет филиалом №1 Казанской 
больницы. Премены уже идут, и завершатся 
они к 1 августа 2015 года. 

Основные цели и задачи работы  медуч-
реждения не изменятся, кроме того, что об-
ластная больница №14 (с. Казанское) станет 
правопреемником всех прав и обязанностей 
Сладковской больницы.

 Руководитель учреждения останет-
ся прежний, то есть ваш покорный слуга. 
Руководство филиалом №1 (с.Сладково) 
будет осуществлять  врач анестезиолог-
реаниматолог Алексей Гаврилович Быков. 

В результате преобразований еди-

АкТУАльно

Реорганизация: плюсы и минусы 
известие о начавшейся реорганизации части ле-

чебных учреждений юга области вызвало у жите-
лей нашего района  беспокойство, появилось не-
мало вопросов. люди спрашивают: «кто теперь 
и, главное, как будет оказывать медицинскую по-
мощь населению казанского района?»

В редакцию районной газеты  стали поступать  
звонки и обращения  читателей с просьбой прояснить 
ситуацию. Все вопросы мы переадресовали  глав-
ному врачу гБУз То «областная больница №14 име-
ни В.н. шанаурина» (с. казанское) ольге ивановне  
юРоВой. Вот её ответы на злободневные вопросы.

ный аппарат управления, централизо-
ванная бухгалтерия, аптечный склад, 
отделы кадров, закупок, организационно-
методический кабинет будут обслуживать 
все структурные подразделения объеди-
нённого учреждения. 

Данные мероприятия позволят обеспе-
чить доступность оказания специализирован-
ной и первичной медицинской помощи за счёт 
организации единого поликлинического зве-
на, выстроить порядок оказания медицинской 
помощи, начиная от интенсивного этапа при 
экстренных состояниях и заканчивая реаби-
литацией. Кроме того, изменения будут спо-
собствовать формированию единого подхода 
к решению вопросов по организации меди-
цинской деятельности и увеличению переч-
ня медицинских услуг, предоставляемых в на-
шем учреждении.

В настоящее время в больнице прохо-
дят организационно-технические измене-
ния, связанные с ликвидацией юридического 
лица, перераспределением штатов, измене-
нием кадрового состава административно-
управленческого аппарата, которые должны 
завершиться уже к началу августа 2015 года.  
В итоге обслуживаемое население будет со-
ставлять 33 тысячи человек,  ФАПов станет  

59,  врачебных амбулатории – 3, участковых 
больниц – 2.  

Хочется отметить, что все подразделения 
как Казанской, так и Сладковской больниц в 
настоящее время работают в обычном ре-
жиме, объёмы медицинской помощи сохра-
няются в прежнем объёме. Штат стационар-
ных  подразделений, поликлиники, участко-
вых больниц (Ильинской и Маслянской), ам-
булаторий (Челюскинской, Усовской, Мен-
жинской), ФАПов  какому-либо сокращению 
не подлежат. 

На вопрос о доступности медицинской по-
мощи могу сказать, что реорганизация поло-
жительно повлияет на медицинское обслужи-
вание населения районов.   Мы сможем ис-
пользовать врачебный потенциал больниц в 
интересах нашего населения, тем самым при-
близить оказание медицинских услуг к месту 
проживания. Например, благодаря  наличию 
передвижного флюорографа в Сладковской  
больнице,  появится возможность круглого-
дичного использования данного оборудова-
ния на территории двух районов.

В нашей больнице работают 50 врачей, 
включая 5 специалистов, находящихся в де-
кретном отпуске,  из них 22 доктора имеют  
большой  стаж работы.  Остальные – моло-

дые кадры, но они учатся у  стажистов, стре-
мятся  повышать  свой профессиональный 
уровень. 

Я убеждена, что наши пациенты будут 
удовлетворены результатами проведённой 
реорганизации. 

– но реорганизация –  это ведь и сокра-
щение рабочих мест? 

– Сокращение рабочих мест  – мера вы-
нужденная и  неизбежная. 

 Хочется ещё раз подчеркнуть что ни один 
врач, ни один из медицинских работников не 
будут сокращены, ни один ФАП, ни одно под-
разделение больницы не будут закрыты. Во 
всяком случае в  Казанской больнице долж-
ностей, подлежащих  сокращению, нет.

Все необходимое для дальнейшего раз-
вития лечебного учреждения при всех про-
водимых мероприятиях по реорганизации 
имеется. Кроме того, в 2015 году в район 
приедут  два специалиста: врач-педиатр 
и  врач-невролог.  Уже приступили к ра-
боте два молодых специалиста со сред-
ним медицинским образованием – фель-
дшер ФАПа и фельдшер скорой медицин-
ской помощи.

В текущем году проводится капитальный 
ремонт прачечной, после чего будет установ-
лено новое прачечное оборудование (сти-
ральные, сушильные и гладильные маши-
ны). Также проводится ремонт других зда-
ний, частично замены окна в инфекционном 
отделении, установлено  медицинское обо-
рудование на 1 млн. рублей. 

Данные мероприятия позволят улучшить 
качество и доступность оказания медицин-
ской помощи населению Казанского и Слад-
ковского районов. 

материал к печати подготовила 
нина РоСТоВщикоВА

Водители и почтальоны по сопровождению  казанского почтамта (слева направо):  Владимир  
леонидович шаповалов, игорь Александрович  Величко,  григорий юрьевич китнюх, юрий Ва-
сильевич  гузыченко, дмитрий Викторович шилов,  Александр григорьевич долгушин,  Алексей 
Александрович Бурундуков. Это от них зависит своевременность доставки до сельских  отделе-
ний всех почтовых отправлений – газет, журналов, писем, посылок, бандеролей, товаров народ-
ного потребления.   В их работе не обойтись без ответственности, серьёзности и даже самоот-
верженности, поскольку за день им приходится преодолевать сотни километров, порой по без-
дорожью, нередко задерживаться допоздна. есть в этом подразделении и стажисты, отдавшие 
своей профессии почти 40 лет, как А.г. долгушин, есть и те, кто проработал год-два, как А.А. Бу-
рундуков и г.ю. китнюх.  Большинство же из них  уже набрались опыта, отточили своё умение. и 
все они без исключения, по словам начальника казанского почтамта В.м. Величко, трудятся на 
совесть. они стараются быть пунктуальными, выполнять заказы, не подводить никого из сво-
их. юрий гузыченко, старший команды водителей, человек порядочный, справедливый и до-
бросердечный, отзывается о  коллегах так: «У нас такой коллектив – как водителей, сопровожда-
ющих, так и сортировщиков – что любой позавидует. мы друг друга понимаем с полуслова, от-
носимся ко всем с уважением и пониманием. С каждым из них, образно  говоря, я бы согласил-
ся пойти в разведку.»

Фото нины РоСТоВщикоВой
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БезоПАСноСТь

Правила 
поведения 

на водоёмах
В жаркую летнюю погоду лю-

бой водоём – будь то речка, пруд, 
ручей или озеро – становится лю-
бимым местом пребывания людей. 
Удовольствие от купания затмева-
ет собой все существующие лет-
ние развлечения, и, порой, выта-
щить ребенка из воды родителям 
бывает очень сложно.  Но при ку-
пании, помимо приятных эмоций, 
всегда существует угроза для  жиз-
ни. Как сообщил Е.М. Миронченко, 
госинспектор Ишимского отделения 
ГИМС, с начала года в  области уто-
нули 14 человек, в том числе 6 не-
совершеннолетних, ещё около 10 
человек числятся пропавшими без 
вести, т.е. их тела не нашли.

Любой водоём – это опасная 
среда. Родители должны помнить 
об этом и постоянно наблюдать за 
резвящимися в воде детьми, нахо-
диться рядом. Для того чтобы лет-
ний отдых не обернулся трагедией 
для семьи, следует знать общие 
правила поведения детей на воде 
и строго исполнять их при любых 
обстоятельствах и в любом месте, 
где есть место  для купания:

–  если поблизости нет оборудо-
ванного пляжа, выбирайте безопас-
ное для купания место –  там, где 
чистая вода, нет сильного течения, с 
постепенным уклоном, ровным пес-
чаным дном, небольшой глубиной 
(до 2 м). Не зная глубины, в воду 
заходите осторожно;

– запрещайте ребенку купать-
ся в холодной и даже прохладной 
воде. У детей очень быстро появ-
ляются судороги;

 – отучите ребёнка без пово-
да кричать в воде. Вода может по-
пасть в лёгкие, и ребёнок  захлеб-
нётся. Крик – это сигнал о помощи;

–  никогда не позволяйте детям 
играть в игры с удержанием «про-
тивника» под водой – он может за-
хлебнуться;

–  не позволяйте ребёнку заплы-
вать на большую глубину, даже если 
он отличный пловец. Вода – ковар-
ная стихия. Внезапная судорога, не-
чаянный испуг, попадание воды в 
горло, глубинное течение, накатив-
шая волна могут привести к беде;

– не купайтесь в заболоченных 
и заросших тиной местах; 

– объясняйте ребёнку, что нель-
зя нырять в незнакомых местах:  на 
дне могут оказаться бревна, кам-
ни, коряги.

По данным МЧС, основными при-
чинами гибели детей на воде явля-
ются: неумение плавать, оставление 
детей без присмотра, купание в не-
оборудованных и запрещённых ме-
стах, несоблюдение температурно-
го режима,  игнорирование правил 
поведения у воды, на воде, а также 
незнание  способов спасения и ока-
зания первой доврачебной помощи. 

Уважаемые родители! Пом-
ните: ответственность за жизнь 
и здоровье детей лежит на вас. 
дети не могут следить друг за 
другом. даже если вашему чаду  
16 – 17 лет, он остаётся ребён-
ком. отвечать за него должны 
взрослые. 

е. ХоРьЯкоВА,
секретарь межведомственной 

комиссии по организации отдыха, 
оздоровления и занятости

 несовершеннолетних
Рисунок взят на сайте 

yandex.ru.imagez

Мы беседовали с Галиной Гри-
горьевной Яковлевой в её  чистень-
кой  светлой квартире, в которой она 
только что  провела  генеральную  
уборку, готовясь встретить дорогих 
гостей на своё восьмидесятилетие.

Родилась Галина в  небольшой 
деревеньке Селиваново Вологод-
ской области, что привольно рас-
кинулась среди сосновых лесов. 
Поэтому и дома в их деревне были 
крепкие, светлые, сосновые. Детей  
в семье, где росла Галина, было се-
меро. Всех  с малых лет приучали  
к труду. Ребятишки  ходили  в  шко-
лу, располагалась она за два ки-
лометра от их деревни,  шли в мо-
роз, пургу, метелицу. Но  ни  разу у 
Галины не появилось мысли про-
пустить даже  один урок. Хоть ни 
одежды, ни  обуви  у неё прилич-
ной не было. А вот училась девочка 
хорошо. В девятый  класс ей при-
шлось перевестись  в школу,  на-
ходившуюся  в  60 километрах  от 
дома.  Тут кстати  приехали из рай-
центра родственники и  увезли де-
вочку к себе. Но они почему-то ре-
шили  свалить  на неё все хлопо-
ты по уходу за своими козочками. 
Девочка их поила, доила, чесала,  
рвала для них  траву.  Школу ей 
пришлось заканчивать вечернюю.

– Но знания там давали основа-
тельные, – вспоминает моя собе-
седница. – С семи часов вечера до 
полуночи занимались, да  и спра-
шивали с учеников строго.

Экзамены Галина сдала хоро-
шо и  поступила  в учительский ин-
ститут в городе  Великий Устюг. Сту-
дентам предоставляли общежитие. 
Восемнадцать девчонок поселили 
в одной комнате, но никто никого  
не стеснял.  Жили дружно, весело.

юБилеи – юБилЯРы

Посвятила себя детям
Быстро пролетели годы учёбы, 

а потом  шестнадцать выпускников 
института, смелых и умелых,  на-
правили на работу  в Тюменскую об-
ласть. Трое  из них поехали в  школы 
Казанского  района,   Галина  Григо-
рьевна  – в Малоченчерскую. Дирек-
тор  этой  школы  сам приехал за ней 
на телеге. Новенькая   учительница  
стала преподавать русский язык  и 
литературу, а ещё ей  поручили  ру-
ководство в пятом классе.

Энергичная  комсомолка  прово-
дила ещё и политзанятия. Комсо-
мольцы собирались в школе, лек-
ции  слушали внимательно, задава-
ли  разные вопросы, так что  гото-
виться пропагандисту  приходилось 
серьёзно. А после молодёжь сдви-
гала  парты в угол, лектор заводи-
ла патефон,  и начинались танцы.  
Деревенские парни и девушки тан-
цевать  не умели, и молодая  мод-
ная учительница давала им  уроки.

Моя собеседница легко подня-
лась со стула и показала  несколько 
интересных движений. Оказалось, 
что она все ещё не утратила сво-
ей грации. Шло время. Галина Гри-
горьевна усердно учила ребятишек 
уму-разуму, ходила с ними в походы, 
ездила по знаменитым местам, чи-
тала и обсуждала интересные книги.  

Отслужив четыре года, в дерев-
ню  из армии вернулся бравый па-
рень Владимир  Яковлев. Молодые 
встретились, пришлись по душе 
друг другу.  Родители одобрили вы-
бор сына. Когда Владимира Никола-
евича перевели  на работу в Пешнё-
во,  поехал он  туда уже  с семьей. 
Галину Григорьевну назначили ди-
ректором здешней  школы. Только 
вот школа-то оказалась такой ста-
рой и ветхой, что занятия в ней ве-

сти было рискованно. Потолки, дер-
жавшиеся на подпорках, могли рух-
нуть в любой момент. Такое поло-
жение дел нового директора со-
вершенно не устраивало. Она на-
чала принимать экстренные меры 
для постройки нового здания.  Со-
вместно с родителями стали писать 
во все инстанции  просьбы, ходатай-
ства, заявления. И дело сдвинулось 
с мертвой точки. 

А пока уроки проводили,  где 
только возможно:  в сельском сове-
те,  в библиотеке,  в бывших мастер-
ских. Два года строилась школа, два 
года мыкались ученики и учителя, 
но новоселья все-таки дождались.   

В 1975 году Владимира Нико-
лаевича перевели главным инже-
нером в «Сельхозхимию», и семья, 
в которой подрастало уже трое де-
тей, переехала в Селезнёво. Здесь 
Галина  Григорьевна работала за-
вучем местной школы, вела уроки 
русского языка и литературы. По-
том  её взяли в районный отдел на-
родного образования  инспектором.  
Она ездила с проверками по  шко-
лам  района. Если находила какие-
то недостатки, то указывала на них 
спокойно и тактично.  Галина Гри-
горьевна – человек принципиаль-
ный, требовательный,  положение 
дел в районном  образовании зна-
ла досконально. 

Её старания и усилия отме-
чены государством. Г.Г. Яковле-
ва  – отличник народного образо-
вания, ветеран труда, имеет ме-
даль к «100-летию со дня рожде-
ния В.И. Ленина», дважды награж-
далась знаком «Победитель соцсо-
ревнования», имеет грамоты  Мини-
стерства образования. В её трудо-
вой книжке даже вкладыш весь за-

полнен благодарностями.
Многое в её жизни произошло за 

последние годы. Ушёл из жизни су-
пруг, выросли и окончили институты  
дети. Дочь Валентина сейчас живёт 
на Алтае, сын Сергей –  в городе 
Сургуте, Александр – в  Казанском. 
У Галины Григорьевны  уже  шесть 
внуков  и один  правнук. Ездят к ней 
в гости, звонят,  проявляют заботу.  
А самым ценным для своего сердца 
Галина Григорьевна считает то, что 
её узнают, приходят к ней в гости с 
цветами уже давно повзрослевшие  
поседевшие  ученики. Склоняют они 
свои головы перед любимым учите-
лем, говорят искренние слова бла-
годарности. Это даёт ей силы, воз-
можность  почувствовать, что она не 
зря дарила тепло своей души уче-
никам, воспитала  хороших людей. 

 Тамара РАгозинА
 с.Казанское

Фото из личного альбома 
г.г. ЯкоВлеВой

На второй смене  летнего  ла-
геря с дневным пребыванием в Ка-
занской общеобразовательной шко-
ле  отдыхает около двухсот ребят 
со второго по восьмой класс.  Дети 
должны набраться новых сил, све-
жих  впечатлений и ярких эмоций. 
Поэтому мероприятия для ребят 
разрабатываются разноплановые.  
Для развития детского воображе-
ния  жизнь лагеря организуется  в 
форме игры, придумывается  инте-
ресная   легенда.

В этот раз, согласно легенде,  
дети, воспитатели и вожатые – это  
жители волшебного города, кото-
рый называется  Читайград.   От-
ряды (их 11) – это «кварталы», в  
каждом  из которых растёт боль-
шое главное дерево. После полез-
ных и добрых  дел  ежедневно  на 
дереве  появляются  свежие  ли-
сточки. Ими жителей  города на-
граждает  мэр  Читайграда  (на-
чальник лагеря).  Жители каждого 
«квартала» разрабатывают свой 
девиз  и правила путешествия по 
улицам города.  У них есть  своя 
эмблема и свой флаг. В течение 
дня дети могут проявлять себя в 
ходе игр, конкурсов, викторин  и 
зарабатывать от городского сове-
та и мэра  Читайграда  листочки: 
красные  – за победы и достиже-
ния в общелагерных мероприяти-
ях,  зелёные – за активное участие 
в делах  «квартала», жёлтые – за 
личные достижения. 

Мария Васильевна Менщикова 
после окончания Ишимского педа-
гогического института вот уже чет-
вёртый год работает в Казанской 
школе. Когда-то она сама здесь учи-
лась,  а теперь  преподаёт  русский 
язык и литературу. 

М.В. Менщикова  назначена 
старшим воспитателем второй  сме-
ны летнего школьного лагеря со ска-
зочным названием «Путешествие 
по Читайграду» . Её задача – орга-
низация общелагерных мероприя-
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Путешествия по улицам Читайграда
тий.   Мария Васильевна  рассказа-
ла,  что эта смена целиком посвя-
щена Году литературы.  На конкурс-
но-игровых программах и виктори-
нах ребята  узнают  об известных 
писателях, их литературных произ-
ведениях и  героях книг.    

Увлекательному произведению 
Рудольфа Эриха Распе «Приклю-
чения барона Мюнхаузена» в этом 
году  исполняется 230 лет. Отдель-
ное мероприятие будет посвящено 
юбилею этой нестареющей книги. 

А ещё, независимо от других,  
каждый «квартал»  затевает  свои 
отрядные игры. Они могут прохо-
дить в конференц-зале, где можно 
посмотреть видеофильм, в класс-
ном кабинете, где есть настольные 
игры и другие развлечения,  или на 
улице, где можно свободно подви-
гаться.   Деятельность всех отрядов-
«кварталов» постоянно находится 
в поле зрения старшего воспитате-
ля. Для каждого из них запланиро-
ваны  по графику экскурсии в музей 
и  библиотеку.

– Особое внимание мы уделя-
ем мероприятиям по здоровому об-
разу жизни, – говорит Мария Васи-
льевна. 

Не первый год она руководит  
волонтёрским отрядом и курирует 
школьное самоуправление. А по-
этому организация и проведение 
различных акций – дело уже при-
вычное. Традиционные – это про-
филактика табакокурения и употре-
бления алкоголя. Есть и другие – по 
формированию ответственного  от-
ношения к учёбе,  соблюдению пра-
вил личной гигиены.

– В конце смены нас ждёт за-
ключительный литературный бал, 
– завершает беседу Мария Васи-
льевна. – «Квартал», набравший 
наибольшее количество листоч-
ков, будет объявлен победителем 
смены. 

Светлана зВоРыгинА
Фото автора

галина григорьевна 
Яковлева в годы работы 

учителем новоселезнёвской 
школы. 1975 г.

м.В. менщикова (слева) рассказывает, 
как появляются листочки на волшебном дереве

одно из любимых занятий в отряде – плетение фенечек


